

vor 50 Jahren ...



... fanden erstmals die Liggeringer Musiktage statt. Grund genug für eine Wiederholung mit den Musikern von damals und heute.

Jubiläums-Jam Session

**Samstag, 27.9.2025 - 19:00 Uhr
im „Torkel“ am Rathaus in Liggeringen**

Eintritt 14 EUR

zugunsten des
Musikvereins Liggeringen



1975



Es war schon eine ziemlich verrückte Idee, auf die Klausdieter Kienzle, seinerzeit Lehrer in der Liggeringer Schule, zusammen mit seinen Volleyball-Freunden kam: Im Herbst 1975 starteten im damaligen Schulhaus die ersten „Liggeringer Musiktage“ - am Freitag gab es Klassik, am Samstag Jazz zu Butterbrezeln und Schmalzbrot. Nach Schließung der Schule musste der Jazzabend dann in die hiesige Wirtschaft zum Kranz wechseln.



Bis Ende der 1980er Jahren pilgerten jeden Herbst Jazzmusiker und Jazzfans aus der ganzen Region zu einer „Jam Session“ nach Liggeringen – 50 Jahre später Grund genug für eine Neuauflage des fröhlichen Jazz-Events mit Musikern von damals und heute. Wie bereits seinerzeit geht der Erlös an den Musikverein Liggeringen, der auch für das leibliche Wohl sorgt.